



COMUNICADO

Urbanismo

El Ayuntamiento licita la obra de reforma del acerado de las calles Betsaida, Merlo, Cameros y Gerona del distrito Cruz del Humilladero

- El presupuesto de estas actuaciones asciende a 338.000 euros y tiene un plazo de ejecución de seis meses
- Hoy también se ha abierto el plazo para optar a la ejecución de la obra del equipamiento del interior del Parque de San Rafael

Málaga, 26 de noviembre de 2024.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Urbanismo, ha iniciado la licitación del proyecto de renovación de acerado de las calles Betsaida, Merlo, Cameros y Gerona que se ubican en el distrito Cruz del Humilladero. El importe de licitación asciende a 338.364,75 euros (IVA incluido) y el plazo de ejecución es de seis meses.

1/2

El objeto del proyecto es el de la remodelación completa del acerado de estas calles, sustituyendo el pavimento existente por uno de terrazo gris de tacos, previa mejora de base y firme, siguiendo la línea estética del resto de pavimento de la ciudad. Igualmente, la obra también contempla la sustitución de las tuberías de fibrocemento existentes en el vial por canalizaciones de fundición dúctil.

Las empresas interesadas en la ejecución de esta obra disponen de 20 días naturales para presentar sus ofertas

Equipamiento del parque de San Rafael

Hoy también se ha abierto el plazo para optar a la ejecución de la obra del equipamiento que se ubica en el interior del Parque de San Rafael, por un importe de 1.539.403,94 euros (IVA incluido) y un plazo de ejecución de 10 meses.

El proyecto contempla un edificio para equipamiento social constituido por un único volumen de una planta que se integra totalmente en su entorno, dando acceso al mismo a través del Parque de San Rafael, por su esquina sureste, cuyo uso característico es público expositivo y administrativo.



El edificio se integra completamente en la topografía del parque San Rafael mediante su cubierta curva que se funde con el terreno en sus lados norte y sur.

La comunicación con el entorno se produce a través de sus fachadas este y oeste, donde presenta cerramientos acristalados en forma de arco, protegidos por grandes lamas verticales de madera. Para mejorar aún más la integración, su interior queda ligeramente soterrado, en torno a un metro, respecto a la cota natural de terreno.

El edificio se desarrolla en una única planta, en la que se integran todos los espacios para mejorar su funcionalidad y economía: sala de proyección; sala usos múltiples; sala de reuniones; 2 despachos de administración; aseos; y salas técnicas.

Las empresas interesadas en la ejecución de esta obra disponen de un plazo de 20 días naturales para presentar sus ofertas.